

"vielfalt. viel wert." auf dem Katholikentag

Von presse@caritasnet.de

7. Mai 2018, 00:00

News und Pressemitteilungen

Friedensstiftendes Projekt der Caritas im Erzbistum Köln präsentiert sich ab Mittwoch auf der Kirchenmeile in Münster

Köln / Münster. Vielfalt auf dem Katholikentag: Das nimmt die Caritas im Erzbistum Köln wörtlich und präsentiert sich mit dem diözesanweiten Vernetzungsprojekt „vielfalt. viel wert.“ vom 9. bis 13. Mai auf der Kirchenmeile vor dem Münsterschen Schloss.

„Vielfalt und Kirche gehören zusammen, und es ist ein hoher christlicher Auftrag, diesen Anspruch lebendig zu machen“, so Diözesan-Caritasdirektor Dr. Frank Joh. Hensel. 2014 rief der Diözesan-Caritasverband deshalb das Projekt „vielfalt. viel wert.“ ins Leben. An acht Standorten im Erzbistum Köln gründeten sich seither Initiativen, die dafür eintreten, Vielfalt in der Gesellschaft nicht nur hinzunehmen, sondern sie wirklich zu akzeptieren, damit umgehen zu lernen und sie wertzuschätzen.

Die Vielfalt-Initiativen präsentieren sich in einem Aktionszelt auf der Kirchenmeile in Münster (Schlossplatz „Kirchenmeile SÜD“, Stand-Nr. CM-01). Der Katholikentag würdigt damit auch den friedensstiftenden Einfluss, den das Projekt auf den gesellschaftlichen Zusammenhalt hat.

Täglich werden beispielhafte Aktivitäten aus dem „Repertoire“ angeboten. Dazu gehören u.a. das Vorleseformat „Kabäusken“, Upcycling-Projekte, afrikanischer Tanz-Unterricht oder die „lebende bibliothek“. Auf der großen Caritas-Bühne wird am Samstag, 12. Mai, die Vielfalt-Band „Ambessengers“ aus Mettmann spielen.